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Hochwasserschutz Berliner Chaussee/Bahndamm

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Trümper,

beim Ausbau des Radfahrweges auf der ehemaligen Bahntrasse von Brückfeld bis zur Berliner 

Chaussee wurden Durchlässe für Strassen erweitert.

Nun sind viele Bürger im ostelbischen Raum der Ansicht, dass der ehemalige Bahndamm im 

Hochwasserschutz einmal eine Rolle spielte.

Ich frage deshalb, ist der Stadtverwaltung diese Auffassung bekannt?

Der Hammelberg und der Puppendorfer Privatweg überqueren den Bahndamm, eine dritte Verbindung 

war als Fußweg so ausgebildet, dass sie mittels im Mauerwerk vorhandener Aufnahmevorrichtungen 

durch Quertraversen bei Hochwasser schnell geschlossen werden konnten.

Das war in dem vergangenen Jahrhundert mehrfach notwendig, nach Aussagen von Anwohnern.

Warum wurde der ursprüngliche Zustand nicht wieder hergestellt bzw. die Strasse über den Damm 

geführt?

Ich bitte um eine schriftliche Antwort.

Reinhard Stern

Fraktionsvorsitzender


